



Datos estadísticos

El tráfico de pasajeros de León crece un 20,4% en los dos primeros meses del año

- Los aterrizajes y despegues en enero y febrero han aumentado un 3%

14 de marzo de 2016

Los pasajeros del Aeropuerto de León han crecido un 20,4% en los dos primeros meses del año en comparación con el mismo periodo del año anterior. Así, en enero y febrero utilizaron la infraestructura aeroportuaria leonesa un total de 2.997 pasajeros. Durante el mismo tiempo el Aeropuerto gestionó 170 operaciones lo que supone un aumento del 3% comparado con los primeros meses de 2015.

Por lo que al pasado mes de febrero se refiere, utilizaron el Aeropuerto de León un total de 1.319 pasajeros, un 11,3% más que en el mismo mes del año anterior. Asimismo, la infraestructura aeroportuaria gestionó en febrero 88 aterrizajes y despegues, lo que supone un aumento del número de operaciones del 29,4% comparado con febrero de 2015.